

日	曜	学校行事
12/1	月	児童委員会
12/2	火	13:30下校(教職員研修のため)
12/3	水	授業参観 2校時:2年 各学年2組 3校時:1年 各学年1組 加悦谷学舎出前授業(6年)
12/4	木	児童朝会 避難訓練(地震:加悦中合同)
12/5	金	避難訓練予備日
12/6	土	
12/7	日	町子ども発表会:6年代表(知遊館)
12/8	月	クラブ(最終)
12/9	火	加悦中体験授業・部活動体験(6年)
12/10	水	学校朝会 加悦谷学舎スポーツ交流事業(4年)
12/11	木	芸術鑑賞
12/12	金	
12/13	土	
12/14	日	
12/15	月	登校指導
12/16	火	大繩大会
12/17	水	
12/18	木	理科朝会
12/19	金	
12/20	土	
12/21	日	
12/22	月	5時間授業 下校 14:30
12/23	火	大掃除 地区集会 5時間授業 下校 14:30
12/24	水	2学期終業式 下校 11:30
12/25	木	冬季休業(~1/7)
12/26	金	
12/27	土	
12/28	日	
12/29	月	学校業務休止日(~1/4)

## &lt;今後の主な予定&gt;

- 1/8 (木) 3学期始業式 下校 11:30  
 1/9 (金) 5時間授業 下校 14:30  
 1/16 (金) 新1年生体験入学  
 1/22 (木) 授業参観・講演会

※状況によって変更することがありますので、ご了承ください。

与謝野町立 加悦小だより

令和7年12月1日

QRコード

加悦小 HP 第9号

＜学校教育目標＞  
多様な人とつながりながら 主体的に学び  
粘り強く挑戦し続け 未来を切り拓く児童の育成

花のイラスト

## 学習発表会～発信！ふるさとについて伝えよう～

11月8日(土)の学習発表会には、保護者の皆様、学校運営協議会・民生児童委員の皆様、地域の皆様など、たくさんの方に児童の発表を参観していただきました。ありがとうございました。今年度の学習発表会は「伝えたい、聞きたい、話したい、『〇〇したい』がいっぱいの学習発表会」をテーマに、総合的な学習の時間や生活科の中で学んできた地域やふるさとのことを内容に含め、子どもたちが何をどのように伝えるかを考えながら取組を進めてきました。当日は、それぞれの学年が伝えたいという思いを精一杯表現し、見ている人に学びや気付きがたくさんある発表をすることができたと思います。また、互いの発表から良さを感じたり学び合ったりすることができました。終わつた後にはそれぞれの学年・学級で振り返りを行い、さらなる学びにつなげています。今後も、「〇〇したい」という思いを児童自身がもちろん、学びを深めていけるように支援していきたいと思います。



1年生「くじらぐも」



4年生「野田川と防災のふしぎ発見」



2年生「大好き よさの町」



5年生「働くってなんだろう？」



3年生「すてきがいっぱいいたしたちの町」



6年生「かやっこ歴史探検隊」

## PTA教養部事業上映会

～「いただきます」みそをつくるこどもたち～  
11月29日(土)にPTA教養部の事業で食といのちのつながりについて学ぶことのできる映画を鑑賞しました。親子で食について考える良い機会となりました。



オープニング全校音楽「勇気100%」  
全校で心を一つに元気いっぱいの歌声を響かせ、学習発表会をスタートさせました。

# 子どもたちのがんばり ～各種大会・コンクールで表彰～

おめでとう！

与謝地方小学生陸上運動記録会 上位3位 (10月8日京丹後はごろも陸上競技場で実施)

★ 100m	6年男子 2位	14秒1
	6年男子 3位	14秒3
★ 800m	6年男子 1位	2分33秒0
	6年女子 2位	2分48秒0
★ 走り幅跳び	6年男子 1位	3m98cm
	6年男子 2位	3m86cm

第7回 阿蘇・天橋立小学生駅伝競走大会 (11月12日阿蘇シーサイドパークで実施)

チーム順位	加悦小学校 A	2位	24分00秒
	加悦小学校 B	4位	25分16秒
総合順位	加悦小学校	3位	24分38秒
区間賞	3区		3分37秒

第17回 阿蘇海等環境改善啓発ポスターコンクール

阿蘇海環境づくり協働会議賞	4年
入選	4年

令和の Buson 俳句大賞

令和の Buson 大賞	4年	「大花火空の画用紙かいて消す」
与謝野町文化協会会長賞	4年	「夏の空シャチが水けり大ジャンプ」
宮津ロータリークラブ会長賞	3年	「夏の海バランスとってサップのり」
南うみを賞	1年	「せんぶうきでんちなくなるどうしよう」
よさの四季賞	1年	「せんぶうきみんなをみてるまわって」

<3年生>校外学習～福知山市消防本部～(11月20日)

11月20日(木)に3年生が社会科の「火事からくらしを守る」の学習をより深めるため、福知山市の消防本部に見学に行きました。消防署の設備を見学したり、消防署で働く人たちの仕事や火災について教えてもらったりする中で、知りたかったことや学びたかったことをたくさん学んできました。また、実際に煙の中で避難する体験などもさせてもらいました。火事の恐ろしさについても改めて学ぶ機会となりました。



## 園小中交流会 (10月31日)

園小中の連携交流を進めるため、つばきこども園・加悦小学校・加悦中学校の子どもたちが加悦中学校体育館へ集まり、合唱(歌)を通じて交流をしました。それぞれの発表を聞き合う中で、互いに心を通わせることができ、たくさんの笑顔が見られました。



## 加悦小中挨拶運動 (11月13日)

加悦中学校の生徒会と児童会本部役員の子どもたちにより、挨拶運動を行いました。登校してきた子どもたちは、少し恥ずかしそうにしながらも笑顔で挨拶を交わし、ハイタッチをして玄関に入っていました。気持ちのよい挨拶でつながることができました。



## 学習発表会の感想あいがとうございました

〇どの学年も与謝野町のことをテーマに取り入れられていてとても楽しく見れました！四年生の発表はとても勉強になり、私も実際に備えを見直そうと思うことができました。クイズもあり、他の学年の生徒も参加できるのもとても良いと思いました。学年ごとに前のグリーンのシートに移動するのもスムーズで良かったです。

〇どの学年も学びを劇にして発表していて、とても楽しく観させてもらいました。オリジナリティあふれ、上手にまとめているなあとびっくり感心しました。一年生が校歌を歌う時に、他学年が手拍子し始めたのはびっくり、すごいなあとと思いました！計画的にですか？全体で発表会を作っている一体感を感じられました。

〇地域愛・郷土愛を育む内容はとても良いと感じました。地域の方を講師に招いての学習は貴重な体験だと思います。今後もそういった学習の機会を子どもたちにたくさん提供してあげてほしいと思います。もちろんご協力できることはしていきたいと思いますし、地域全体で子どもの成長を見守ることが大切だと考えました。

〇全校合唱はとても元気な歌声でした！大人数がうまくまとまっていて素敵でした。学習発表会は全体的に頑張っていたと思います。特に1年生はおそらく今まで経験したことのない程の大勢の観客を前に体育館の端まで聞こえるように…と、とても緊張したと思います。途中、台詞を忘れたり、間違えたりしても決して投げ出さず目で合図したり、声掛けをしている姿もとても素晴らしいと思いました。

〇我が子最後の学習発表会だったので感慨深かったです。皆さん頑張ってセリフを覚えたんでしょうね。

〇元気に発表できていた、良かったと思います。1年生、2年生の頃から比べ、感情がこもっていたり、演技が上手にできていたり、成長を感じました。

〇働くことの大変さや体験を通じて感じたことを劇という形で、全校生徒の前で発表することで、他の学年の子達にも、働くことの重要さと大変さを伝えることができたと思うので、非常に良い発表だったのではないかと思います。みんな元気に大きな声で発表できていたので分かりやすくて良かったです。

〇とてもすばらしい発表会で良かったです。セリフも自分たちで考えたと言っていて、なんでもできるようになってきているんだなあと感じ取ることができました。仕事の都合上、本人が出ている学年だけで全学年の発表を見ることができず、残念でした。鑑賞してくれている子どもたちも真剣に鑑賞してくれているなあと感じました。子どもの成長を感じました。